



# つもいっこ

令和3年4月23日  
第2号  
益城町立津森小学校

## お世話になりました。授業参観・PTA総会・学級懇談会。

4月16日(金)の授業参観・PTA総会・学級懇談会には、お忙しい中に多くの参加をいただき誠にありがとうございました。昨年度は、コロナ禍で実施できませんでした。学校としても、PTAとしても、年度当初のこの会はとても大事なもので、新体制でのスタートがやっと切れたという感があります。1年生はもちろん初めてですが、昨年度から持ち上がりの担任も1学級しかありませんので、多くの方にとっては初めての担任による授業参観、学級懇談だったと思います。何とか滑り出した令和3年度の津森小学校。昨年実施できなかった家庭訪問も、短時間で玄関先での実施ではありますが、今週何とか実施できました。今後も感染の状況を鑑みながらではありますが、可能な限り実施できることは実施していこうと思いますので、ご協力よろしくをお願いします。



## 【かみましき命と防災の日・歓迎遠足(地域巡り)】

4月14日(水)は「かみましき命と防災の日」ということで、本校では防災集会と地域巡りを兼ねた歓迎遠足を実施しました。熊本地震から5年が経ち、復興も進んでいることから記憶が薄れてきている感がありますが、私たちは次世代にしっかりと引き継ぐ役割があると思います。今後も4月14・16日は、熊本地震を振り返り、命の大切さ、当たり前の暮らしの有り難さを考える日にしていきたいですね。歓迎遠足では、志賀哲太郎顕彰碑や辻が峰慰霊碑等の見学の他に、堂園の横ずれ断層も見学しました。その時の様子は新聞にも掲載されていましたが、子どもたちは永田さんのお話にしっかりと耳を傾けていました。地域巡りも兼ねた歓迎遠足。1年生にとっては距離が長く少々きつかったかもしれませんが、天候にも恵まれ有意義な一日となりました。



## ◆県の感染リスクレベル再び4に◆

今週、県内の感染者数が急激に増加し、感染リスクレベルも4に引き上げられました。変異株は若年層も感染しやすく重症化しやすいとの情報もあり、心配しているところです。レベル4になったことから、先日配布しましたお知らせのとおり、児童の体調がよくても同居家族に発熱等の症状があれば、出席停止扱いとなります。来週からゴールデンウィークに入りますが、今年も連休はあまり外出せずに過ごした方がよいですね。なお、連休中でも、感染が判明したり、濃厚接触者に特定されたりした場合は、メールのアンケート機能を使用して連絡をお願いします。